



<https://ensemble-mouvement.com/>

Moción en solidaridad con las trabajadoras y los trabajadores argentino@s

Desde hace un año y medio, bajo la presidencia de Javier Milei, Argentina atraviesa un período político y económico muy peligroso. Las consecuencias de la acción de gobierno de Milei ya se hacen sentir en el empobrecimiento de la población trabajadora, la destrucción de la economía productiva, los despidos masivos en la actividad económica pública y privada y un preocupante aumento del autoritarismo y la represión contra las organizaciones populares. El 21 de mayo, el gobierno promulgó un decreto que limita el derecho de huelga de tal manera que se trata en la práctica de una prohibición. Se trata de un ataque a todo el movimiento social y sindical y a las asociaciones de defensa de los derechos.

La autogestión de los trabajadores, en particular en las empresas argentinas recuperadas por los trabajadores (ERT), está gravemente amenazada. Salvo algunas excepciones, las empresas recuperadas atraviesan una grave crisis económica. Algunas incluso han cerrado, pero la mayoría resiste. Se está poniendo en marcha una campaña de solidaridad política para apoyar estas experiencias, que son un ejemplo para el resto del mundo y constituyen el núcleo de la red de la economía obrera y de los encuentros internacionales de la economía obrera.

La solidaridad internacional en tiempos de crisis es una parte esencial de la resistencia. El gobierno de Milei es un laboratorio para la extrema derecha y el capital transnacional, que debe ser contrarrestado a toda costa, no sólo por el bien del pueblo argentino, sino también por su papel como ejemplo internacional. El hecho de que los experimentos de autogestión de Argentina sobrevivan es, en este sentido, parte de esta resistencia.

ENSEMBLE ! Mouvement pour une alternative de gauche, écologique et solidaire, reunido en Asamblea General los días 24 y 25 de mayo de 2025 en París, expresa su plena solidaridad con los trabajador@s argentino@s, sus organizaciones y movimientos por la recuperación de las empresas.

(Adoptada por consenso)

Motion de solidarité avec les travailleuses et travailleurs argentin-e-s

Depuis une année et demie sous la présidence de Javier Milei, l'Argentine traverse une période politique et économique très dangereuse. Les conséquences de l'action gouvernementale de Milei se font déjà sentir à la fois dans l'appauvrissement de la population active, la destruction de l'économie productive, les licenciements massifs dans l'activité économique publique et privée et l'augmentation inquiétante de l'autoritarisme et de la répression contre les organisations populaires. Le 21 mai, le gouvernement a publié

un décret limitant le droit de grève de telle sorte qu'il s'agit en pratique d'une interdiction. C'est une attaque contre l'ensemble du mouvement social et syndical et contre les associations de défense des droits.

L'autogestion ouvrière, en particulier dans les entreprises argentines récupérées par les travailleur-se-s (ERT), est gravement menacée. À quelques exceptions près, les entreprises récupérées traversent une grave crise économique. Certaines ont même fermé, mais la plupart résiste. Une campagne de solidarité politique se met en place pour soutenir ces expériences, qui sont un exemple dans le monde entier et constituent le cœur du réseau de l'économie des travailleur-se-s et des rencontres internationales de l'économie ouvrière.

La solidarité internationale en temps de crise est une partie essentielle de la résistance. Le gouvernement de Milei est un laboratoire de l'extrême droite et du capital transnational, qu'il importe de contrer à tout prix, non seulement pour le bien du peuple argentin, mais aussi pour son rôle d'exemple international. Le fait que les expériences autogestionnaires argentines survivent fait, en ce sens, partie de cette résistance.

ENSEMBLE ! Mouvement pour une alternative de gauche, écologique et solidaire réuni en Assemblée générale les 24 et 25 mai 2025 à Paris exprime toute sa solidarité avec les travailleuses et travailleurs argentin-e-s, leurs organisations et mouvements de récupération des entreprises.

Adoptée par consensus